

電気の大切さ学ぶ・富士見小

6月11日（木）、富士見小学校（工藤志津子校長）で、4年生17人が青森県・東北電力主催の「電気の出前教室」を学習をしました。

初めに、青森県原子力立地課総括主幹の船水浩人さんから、県内の発電について、模型を使いながらお話があり、「チョーク半分程のウランで青森県1年分の電力が作れるんだよ」と、ウランの模型を取り出して児童の前で見せると、子どもたち食い入るようにその模型に見入っていました。

次に、東北電力五所川原営業所の職員の方からは、送電についての説明があり、高い電圧でないと遠くまで電気を送れないことや送電の大敵である「漏電」について学びました。漏電すると送電が止ってしまい、その原因として、台風や雪の重みによる切断、落雷、鳥や動物の感電、海の近い所では塩（塩が電線と電柱に付くと漏電する）などさまざまな原因があることを子どもたちは知りました。



△電気の熱でペンシルの芯（炭素）を焼き切る実験



6/26 郡田町・五所川原営業所
「振り込め詐欺撲滅決意表明」に署名

6/18 連合婦人会「父の日プレゼント」

6/16 春の叙勲で石村やよ氏が緑綬褒章を受章。中野町長から伝達される



あなたの地区の楽しい催しや出来事などを
役場総務課まちづくり班までどしどしお知らせ
してください。(☎22-2111 内線263)

初めてのパソコン教室・菖蒲川小

6月3日（水）から毎週水曜日の4回にわたり、菖蒲川小学校（川浪定雄校長）4年生が、基本のパソコンワープロの打ち方について学習しました。

今回、管内の小学校では初めてとなる、一般のパソコンスクールの方を講師に招き、児童用のワープロ習得ソフトを活用して行われました。

教室は、画面に出てきた絵とローマ字をキーボードにあるローマ字を探して打ち込んでいくもので、みんなパソコンゲームでボタンを押すのは慣れているのですが、ローマ字を打つとなるとみんな慣れないようで、利き手の人差し指を使って一文字ずつしか打てず、とても苦戦してる様子でした。

後で担任の先生にお聞きしたところ、教室も4回目を迎える頃には、みんな簡単な文を打てるようになったとのことでした。やはり子どもたちの習得力はすごいですね。



△これがRでこれがAだから「ら」だね！上手に打てました

夏にハクチョウが岩木川にいた!?

7月7日(火)、早朝河川敷をウォーキングしている鶴田町歩こう会の方から「川原にハクチョウのような大きな鳥がいる、場所は鶴寿橋の下流側、新しくできた水辺の楽校のあたり」と連絡があり、さっそくカメラを持って探しに行きました。

教えていただいた場所に行ってみると、草むらの中から、ハクチョウらしき鳥がひょっこり首を延ばしてこちらを見ているではありませんか。しかも2羽のようです。あまり刺激しないようにそっと近づいていくと向こうもそろそろと川の中へと泳ぎ始めました。まさしく青森県の県鳥、ハクチョウでした。

話によると、以前から大巻地区の川原にいたという情報があり、よく見ると成鳥は、羽根にけがを負っていて、多分春に渡りが出来なかったようです。

ぜひ、皆さんも優しく見守ってあげてください。



△前はお母さん、後は子どものようです。



①幼年消防クラブの「まとい降り」 ②各分団員の「分列行進」
③幼年消防クラブの「ポンプ操法」 ④全分団の「まとい降り」

火災ゼロのまちをめざし・観閲式

6月27日(土)、鶴田町消防団の定期観閲式が行われ、各分団は日ごろの訓練の成果を競い合いました。

駅前通りでは、幼年消防クラブによるまとい振りや団員の分列行進、消防車両によるパレードが行われ、沿道の観客から多くの声援が送られていました。

町民運動場で行われた式典では、各種表彰や分団の機械器具点検が行われました。幼年消防クラブ員による演技では、大人顔負けの「はしご乗り」と隊列を組んでのかわいい「ポンプ操法」に会場から心温まる声援と大きな拍手が送られていました。そして演技の最後に幼年消防クラブ全員が整列して「火遊びは絶対にしません」と元気に防火のちかいを述べまていた。

文化通りが大にぎわい・酒まつり

6月19日(金)、鶴田町料飲業組合(花田正逸組合長)主催「第22回つるたじょっぱりチャリティー酒まつり」が開催され、町内外から約500人の愛飲家たちが、酒宴の夜を楽しみました。

参加者は、抽選券のスタンプカードを持って、酒まつりに協賛している店のうち指定の5店を飲み回り、全部スタンプを集めてから、抽選会場の豊明館へと向かいました。抽選会場では、特賞の景品が大型液晶テレビということと、お酒が入ってほろ酔い気分が重なり場内は大盛り上がり。また、チャリティー募金の方もたくさん集まり、このイベントの人気の高さがうかがえました。なお、この募金は、町の社会福祉協議会へ全額寄付されます。



△参加された皆さん。文化通りはとてにぎやかでした。